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2022-2023｜イマジン　ロータリー　Imagine Rotary

  点　鐘  　狩野会長
  ロータリーソング  　「君が代」「奉仕の理想」
  ビジター  　狩野会長
◎外部講師
　一般社団法人　群馬地域学研究所
� 代表理事　　手島　仁　様
◎米山奨学生

モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん
  記念品贈呈  　岡部副会長
■誕生祝
藤野　隆司、渡辺　大介、
荒木　　肇、関㟢　宜史、
関口　知義、古賀賢一郎、
宮久保純子、小林　幹昌、嶋
田　大和、小口　有高
■結婚祝
藤井　政宏、狩野　　明、小口　有高、和田　　弘、
深井　彰彦、池畠　邦和、中島慎太郎、廣田　哲也、
都丸　雄太、菊池　千恵
■皆勤賞
小口　有高（満１年）、
関口　知義（満２年）、
星野　大輔（満３年）、
菊川　善明（満10年）、
片桐　伸也（満18年）
  奨学金贈呈  　狩野会長
モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん

  会長報告・会長の時間  　狩野会長
理事会報告
１．�６月７月の行事予定
２．�７月25日に新潟クラブの夜間例会に参加します。
３．次年度の炉辺会議の予定を配布しました。
会長の時間
　日曜日一人で夕飯を食べながらテレビをボーと見て
いたら鉄腕ＤＡＳＨ海岸をやっていた。相変わらずの
番組だなと肴をつつきながら見ていると、コマーシャ
ルでハリーポッターのアトラクション施設のオープン

を見て、俺も「魔法の杖」が欲しいと思った。
　そういえば?!�城島が「悪魔の杖」っていう魚を釣っ
てたことを思い出し、何だっけかな？と調べてみました。
　城島茂、「悪魔の杖」アカヤガラに絶叫　横浜で38
年ぶりに発見した魚にも驚き。DASH海岸にアオヤ
ガラが、DASH海岸の潜水調査で、全長約20センチ
のアオヤガラを発見。
　番組によると横浜市が1973年から始めた生き物調
査で、アオヤガラが発見されたのは38年前の１回だ
けなのだそう。もう１匹アオヤガラも姿を見せ、ビッ
クリしていた。
　海洋専門家の木村さんは「悪魔の杖じゃかわいそす
ぎますもんね。大宝魚と言って、大きな宝の魚って書
くんです」と語る。城島は「バンザイ、大宝魚ありが
とう。すげえ、アカヤガラ」と叫び、その細長い形状
に驚いていた。初めて見るとぎょっとしますが、味は
かなり上品で、昔から割烹料理で使われてきたほどの
高級魚です。
アカヤガラ
　肉食性で、細長い口をサンゴ
の隙間や流れ藻の中に差し込み、
隠れている小魚や甲殻類などを
吸い込むようにして捕食する。全長は最大２mにまで
達する。産卵期は冬～春先で、浅場に移動して直径約
２㎜ほどの浮遊卵を産む。アカヤガラは割烹料理など
では料理に使用されるが、一般的な家庭では使用され
ない高級魚である。
アカヤガラの見た目の特徴
　体長は最大で全長２mにまで達し、その内３分の１
は頭部。吻（ふん：口先から眼までの部分）は筒状で
長大。口は大きく上下に開くわけではなく、先端部だ
けが開閉する。両眼間隔が深くくぼむ。体は円筒形で
非常に細長く、名の通りまさに矢柄（やがら）のよう
で、遊泳力に優れている。
　体色は赤く、各ヒレと腹側は淡い色である。アカヤ
ガラにウロコはなく粘液で覆われている。�背ビレと
尻ビレはほとんど対称の位置に付いており、尾ビレは
二叉に分かれており、中央からは、柔らかいスジが1
本、ワイヤーのように細長く伸びている。
食べ方
　独特の姿をしているが、やや赤みがかった綺麗な白
身に上質の脂を持つ。古くからその味の良さから高級魚



■福島 　英人…一般社団法人��群馬地域学研究所��代
表理事��手島��仁��様を歓迎して。卓話楽しみに
しています。

■小林 　幹昌…高校の恩師の手島先生の卓話と来訪に
感謝して。

■廣田�会長エレクト、伊藤次年度幹事、横田副幹事…
次年度までいよいよ１ヶ月を切りました。よろ
しくお願い致します。

■関口 　俊雄…結婚祝のお花有難うございました。何
年目になるかと数えてみましたら、69年目の
結婚祝でした。二人揃って元気で迎えられ感謝
です。

■深井 　彰彦…６月８日の結婚記念日にお祝いのお花
を頂く予定です。有難うございます。

■藤井 　政宏…６月１日結婚記念日に妻から「お花が届
きました。ありがとう。」のLINEが。同日は、妻
の誕生日でもあり、誕生プレゼントと勘違いをし
ている様子。株主総会前の準備で繁忙を極める中、
家庭内のBCP（危機管理計画）を優先し、急遽
帰宅へ。久しぶりの外食に連れ出し、機嫌が良く
なったところで、事情説明。妻から「メッセージ
カードで分かってた。」の言葉。妻の方が、一枚
上手でした。家の中が、花の香りで癒されていま
す。ありがとうございました。

  ロータリーの友報告  
小中　和子委員長

  外部卓話  
講師紹介
小林　要一委員長

一般社団法人　群馬地域学研究所
� 代表理事　　手島　仁　様

  今日の昼食  

��Zoom担当��　
佐伯会員

として扱われる。主に料亭などで料理に使われ、スーパ
ーなどで見かけることはほとんどない魚である。お吸い
物や、塩焼きも上品、干物は最上級といわれるほど絶品。
　旬は秋～冬であるが、年間を通して味が落ちないこ
とで知られる。皮は薄いが硬い。三枚おろしか、骨ご
と筒切りにして調理することが多い。熱を通しても硬
くしまらず、身離れがよい。
　ぜひ一度、俺もハリポタの魔法の杖でシシャモをア
カヤガラに変えて、美味の干物を食べてみたいと思い
ながら、缶ビールと子持ちししゃもでぼっち（一人き
り）で楽しく乾杯しました。
  幹事報告  　星野幹事
１． 外部卓話の件
　 　本日、一般社団法人�群
馬地域学研究所代表理事�
手島�仁�様の外部卓話を
予定しております。手島�
仁�様どうぞよろしくお願い致します。

２． 次回例会の件
　 　次回の例会もロイヤルチェスター前橋での例会と
なります。

３．70周年実行委員会の件
　 　先々週も報告しました70周年実行委員会からで
ございます。部会毎に企画立案をしていただいてお
りますが、要望・確認等ありましたら要旨をまとめ、
事務局までメールにて提出してください。

４．外部卓話の件
　 　次回の例会も外部卓話を予定しております。気象
庁�前橋地方気象台�気象情報官�岩野�園城�様に「群
馬県の気象と気候変動」の卓話を予定しております。
多数の出席をお待ちしております。

５． ブリキマンネット部会の件
　 　６月27日のさよなら夜間例会後にブリキマンネ
ット部会「さよなら懇親会」を予定しております。
場所はイル・クオーレです。多数の参加をお待ちし
ております。

６． 次年度��臨時理事会及びクラブ協議会の件
　 　本日、前橋商工会議所会館�常議員会室において
16時より臨時理事会��17時よりクラブ協議会が開
催されます。出席予定者は時間と場所をお間違えの
無いようにお願いします。
７．�ロータリーレートの件
　�　今月のロータリーレートは140円です。
  出席報告  　小林委員長
会　員　数：117名　
出　席　者： 90名　
　・実 出 席 者：68名
　・Zoom参加者：18名
欠　席　者：27名
本日出席率：80.36％
  ニコニコBOX報告  　清水会員
■板垣 　　忍…手島先生、今日

はありがとうございます。
楽しみにしていました。
よろしくお願いします。

■都丸 　和俊…手島講師の来訪に感謝申し上げます。

｛


